



La joven no tiene intención de tener hijos en un futuro inmediato.

Irene Villa: «Me casaré con un vestido de novia prestado»

da, sobre todo porque Juan Pablo y yo hemos tomado una decisión tan importante como es la de casarnos. Siempre he sido una mujer muy liberal, un espíritu libre, muy viajera, muy independiente, he ido siempre a mi rollo, y si me comprometo a compartir todo con otra persona es porque estoy muy segura del paso que voy a dar. Pero, nervios por la boda, no, porque sé que todo va a salir fenomenal.

P: ¿Cómo te imaginas el día de tu enlace matrimonial?

I.V.: Va a ser una jornada muy emocionante, con mucho corazón y un gran disfrute para todos.

«Pablo es el hombre de mi vida»

P: Quieres una boda sencilla...

I.V.: Sí, supersencilla. De hecho, invitados, los justos, los más íntimos.

P: ¿Y el traje?

I.V.: Es precioso. Pero comprenderás que no te dé datos, porque no quiero que se entere mi novio. Iba a alquilar el vestido en Innovias, pero me lo han prestado gratuitamente los dueños de la empresa.

P: ¿No te hace ilusión guardar en casa tu traje de novia?

I.V.: Pues no. Soy una persona superpráctica y tener un vestido en el armario para no ponértelo nunca más me parece una tontería. Además, en este tiempo de crisis no está la cosa para derroches tontos.

P: Supongo que ya tenéis planificado el viaje de novios.

I.V.: Nos iremos unos días por el norte de España, y después disfrutaremos de un crucero.

P: ¿Quieres ser madre pronto?

I.V.: No, más adelante. Pero claro que quiero tener hijos en el futuro.

P: Te ha cambiado la vida radicalmente...

I.V.: El simple hecho de casarme, algo que hace años no entraba en mis planes, porque mis padres están separados y yo soñaba con permanecer soltera toda la vida, ya es de por sí un cambio fundamental en mi vida. Pero Juan Pablo ha cambiado todos mis esquemas, es el hombre de mi vida.

TEXTO: JOSÉ DE SANTIAGO
FOTO: JOSE ANTONIO MEDINA

Se casa por la Iglesia el 4 de junio en Madrid y, aunque un paso tan importante pondría nervioso a cualquiera, Irene Villa asegura que «estoy muy tranquila... y muy feliz».

PRONTO: No me puedo creer que, a apenas tres semanas de tu boda, estés tan tranquila como dices.

IRENE VILLA: Tengo tanto trabajo y tantas cosas que hacer que no me queda tiempo para estar nerviosa. Estoy muy ilusiona-